

COMMUNIQUE DE PRESSE

17 NOVEMBRE 2023

UNE JOURNEE PEDAGOGIQUE POUR FAIRE DECOUVRIR LE MONDE DES ABEILLES



A l'initiative du service développement durable de la Ville de Bellerive, une animation pédagogique s'est déroulée en mairie, mardi 14 novembre 2023.

Cette intervention animée par François Gras auprès des élèves du CP au CM2 des écoles Jean-Baptiste Burlot et Marx-Dormoy a permis de faire découvrir la vie de la ruche au fil des saisons et sa gestion.

La présentation s'est ponctuée par l'extraction et la dégustation du miel des deux ruches installées au Château du Bost.

Toute la production du miel est réalisée en interne. La cuvée 2023 « Lune de miel » sera offerte aux nouveaux mariés bellerivois.

Même si les participants sont déjà conscients de l'enjeu écologique en général, l'objectif de cette journée était de sensibiliser sur l'importance des abeilles et des insectes pollinisateurs de notre écosystème.